

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - KALIBUNDER.EKSPOS.CO.ID

Oct 2, 2023 - 08:38



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 02 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, bersama AIPDA DENI HERMAWAN, melakukan kegiatan door to door system yang berlangsung pada hari Senin, 02 Oktober

2023, dimulai pukul 08.00 hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Cimenga, Rt. 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangkaian kegiatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendekati warga masyarakat di kawasan Kp. Cimenga, Rt. 07/02, tetapi juga turut serta dalam pengamanan acara syukuran khitanan salah satu tokoh masyarakat, yaitu an. ACEP BOLU.

Dalam interaksi dengan warga, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan, termasuk:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang pentingnya menghindari tindakan kriminal seperti TPPO. Hal ini sejalan dengan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, yang dikenal dengan akronim "DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
2. **Pelarangan Meracuni Sungai dan Ilegal Setrum:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan mematuhi undang-undang perikanan. Mereka dilarang keras untuk meracuni sungai dan menggunakan alat setrum/aki yang sudah dimodifikasi untuk menangkap ikan, sesuai dengan ketentuan dalam Undang-Undang Perikanan No. 31 tahun 2004.
3. **Pembukaan Lahan Pertanian yang Aman:** Bhabinkamtibmas memberi nasihat agar masyarakat tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, karena hal ini dapat berdampak buruk pada kesehatan dan bisa dikenai sanksi hukuman penjara.

Kegiatan door to door system ini merupakan wujud nyata dari polisi yang peduli dan berkomitmen dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi yang bermanfaat. Selain itu, pengamanan acara syukuran khitanan menunjukkan peran polisi dalam mendukung acara keagamaan dan sosial di masyarakat.